



津山市立 河辺小学校

教育目標

「自ら学び 生き生きと表現する 心豊かな子どもを育てる」

楽しかった修学旅行(六年生)

九月二十七日(木)から一泊二日で、六年生四十七名が、広島へ修学旅行に行ってきました。

一日目は、まず広島市青少年センターで被爆体験の講話を聞きました。昼食後、平和公園に移動し、原爆の子の像の前で平和集会を行いました。全校児童が折った千羽鶴を捧げ、平和への誓いをしました。そして、平和記念資料館を見学しました。資料館では、グループ毎にメモを取りながら、熱心に見学していました。平和公園の見学が終わると、バスで宮島に向かって出発しました。宮島口からフェリーに乗って宮島に渡ると、丁度、引き潮だったため、鳥居の近くまで行き、記念写真を撮りました。最後は、楽しみにしていた買い物です。皆、めあてのお土産を楽しく買っていました。旅館に着くと早速夕食です。お腹が空いたのか、何杯もご飯をお代わりする児童もいました。二日目は、現地ガイドさんの案内で、五重塔や厳島神社を見学しました。この時は、満ち潮で鳥居も海水につかっていた。その後、宮島水族館に行き、最後の買い物をしたり、アシカショーを見たり、楽しそうでした。最後のイベントは、お好み焼き体験です。お店の人に教えていただきながら、全員が自分のお好み焼きをつくりました。形は様々でしたが、皆おいしそうに食べていました。二日間とも素晴らしい天候で、体調を崩す児童もなく、思い出に残る修学旅行になりました。



平和集会 (平和公園)



夜の買い物 (宮島)



広島風お好み焼き体験



十月十二日(金)に一年生が、十月十七日(水)に五年生が社会見学(バス遠足)に行きました。両日とも天候に恵まれ、工場などの見学をしたり、体験活動を過ごしました。

社会見学

(一)五年生

津山まなびの鉄道館 (2年生)

酪農体験 (4年生)



美咲中央運動公園 (1年生)



佐伯りんご園 (3年生)



RSK山陽放送 (5年生)

いつでも学校の様子を見に来てください



今年の二学期は、運動会を春に行ったため、九月に参観日を実施しました。次の参観日は、十二月五日(水)です。参観日の間隔が長くなりますので、ご都合がつかれましたら、参観日でない日でも、気軽に児童や授業の様子を見に来ていただければと思います。現在、体育館改修工事のため学校には来校者用の駐車場がありません。参観を希望される際は、事前に学校に連絡いただければ、南門を開けておきますので、運動場東側に駐車してください。玄関に来校者受付名簿を用意していますので、ご記入をお願いいたします。また、保護者だけでなく、地域の方も子どもたちの様子を見に来ていただければ有難いです。

11月行事予定

- 1日(木)全校朝の会
2日(金)6年学級PTA
6日(火)委員会
10日(土)学習発表会(午前中)
12日(月)振替休業日
13日(火)クラブ
14日(水)個人懇談(希望者)ぶっくまる
15日(木)個人懇談(希望者)
16日(金)津山市小・中音楽会(4年参加)
午後部 ベルフォーレ津山
27日(火)委員会
30日(金)うぐいす園訪問(6年)

12月の主な行事予定

- 3日(月)全校朝の会
4日(火)意見発表会
5日(水)人権参観日 講演会 学校評議員会
7日(金)避難訓練
11日(火)代表委員会
12日(水)ぶっくまる
18日(火)短縮時程開始
19日(水)給食最終日
21日(金)第2学期終業式

津山市小・中学校音楽研究演奏会

11月16日(金)にアルネ津山7階のベルフォーレ津山で本校4年生が出演します。開会は、13時40分ですが、駐車場等が混雑する恐れがあるため、鑑賞される保護者の方は、余裕をもってご来場ください。

お願い

11月10日(土)の学習発表会は、新校舎2階多目的ホールで行います。低学年の部の開場時刻は、午前8時です。駐車場所は、小学校運動場及び河辺幼稚園裏です。午前8時前後は、通勤時刻や児童・園児の登校・登園時刻と重なるため、自家用車の乗り入れには十分注意してください。運動場へは、南門から入ってください。登校する児童の安全のため、西門からの乗り入れは、絶対しないようお願いします。